Communiqué

Pour diffusion immédiate

Programmation routière 2009

Plusieurs chantiers routiers dans Argenteuil pour 2009

Lachute, le 9 février 2009 – Le député d'Argenteuil, M. David Whissell, est heureux d'annoncer que le gouvernement Charest investira, cette année, une somme de 62 millions de dollars dans des travaux sur le réseau routier du comté d'Argenteuil. Ces sommes découlent de la Programmation des investissements routiers 2009-2010 annoncées par le gouvernement libéral qui consacrera cette année une somme de 3,7 milliards \$ au réseau routier du Québec, dont 222 millions \$ pour les Laurentides.

« Ces projets font de la réfection des infrastructures une priorité pour renforcer l'économie et pour assurer la sécurité des usagers de la route. Ce plan constitue un véritable chantier qui contribuera à atténuer les effets de l'actuelle crise financière mondiale et permettra à Argenteuil d'atténuer les effets », a déclaré avec fierté le député.

Seulement pour les Laurentides, c'est plus de 2 900 d'emplois qui seront maintenus ou créés dans la région grâce aux travaux générés par ces réalisations. « Ils représentent une contribution importante au développement de chacune de nos municipalités et encouragent l'industrie touristique, la venue de nouvelles familles dans la région ainsi que d'entreprises », a rajouté M. Whissell.

L'autoroute 50 retient l'attention avec la construction du prochain tronçon reliant Grenville à Fasset, projet évalué à plus de 40 millions de dollars. Également, les travaux du nouveau pont de la Rivière-Rouge sur l'autoroute 50 prendront fin dès la fin de la présente année, tel que prévu. « En octobre dernier, nous avons inauguré le tronçon reliant Lachute à Grenville. Depuis, l'achalandage sur la 148 a beaucoup diminué contribuant ainsi à augmenter la sécurité des usagers et des citoyens. Si tout se déroule tel que prévu, nous serons en mesure de circuler sur l'autoroute 50 jusqu'à Fasset d'ici un peu plus d'un an», a expliqué le député.

Quant à l'amélioration du réseau routier, plusieurs projets seront entamés au cours de l'année dans le comté dont : la route 148 entre le chemin Scotch et le chemin Kilmar sur une distance de 6,6km, la route 327 sur une distance de 5,2 km, près du Lac Carling ainsi que la route 329 entre la Rivière-du-Nord et le Lac Sir John, sur une distance de 5 km. Un montant total de 4,5 millions de dollars sera versé pour la réalisation de ces travaux d'asphaltage.

Sur la route 148 à la hauteur de Grenville-sur-la-rouge des travaux, telle que la reconstruction du pont au dessus de la rivière Rouge est prévue pour l'année à venir. Également sur le programme, la réfection du pont Stewart au dessus de la rivière Kingham à Grenville-sur-la-rouge, la reconstruction du pont au dessus de la rivière Dalesville sur le chemin Louisa à Wentworth ainsi que le remplacement du tablier du

pont de l'Ile-aux-Chats, au dessus de la Rivière-du-Nord à Saint-André-d'Argenteuil. L'ensemble de ces travaux totalise un investissement de plus de 10 millions de dollars.

En octobre dernier, le député d'Argenteuil annonçait la réalisation de travaux d'asphaltage sur la 344 entre le Parc de Carillon et la montée Robert sur une distance de 2,5 km. Les travaux qui seront entamés ce printemps sur le tronçon qui longe le long de la Rivière du Nord, soit à partir du pont à la sortie du village jusqu'à la courbe de la Terrasse Robillard, constitueront une dernière phase qui viendra compléter un travail de longue haleine.

En terminant, le député a rappelé qu'historiquement, le gouvernement Charest est celui qui a investi le plus dans le réseau routier du Québec et celui qui a réussi à freiner la dégradation de notre réseau. Avec la bonification du plan d'infrastructures à 41,7 milliards de dollars, le gouvernement accélère la modernisation des routes pour les mener à une qualité grandement avantageuse. « Nous savons tous que nos infrastructures routières constituent un atout concret pour l'économie de notre région et un patrimoine collectif précieux. Notre devoir aujourd'hui, c'est de nous engager dès maintenant à l'égard de nos enfants et de nos petits enfants à leur léguer des infrastructures routières de qualité qui leur permettront d'évoluer dans une région prospère et performante. C'est l'engagement que nous avons pris et c'est ce que nous réaliserons tous ensemble. Avec cette programmation, nous nous donnons des fondations pour réussir », de conclure le député.

-30-

Source : Mélanie Cayer Attachée politique Bureau de comté député d'Argenteuil 450 562-0785